



「元気」いっぱい 「やる気」いっぱい
「思いやり」いっぱい 明るく楽しい学校

くすのき

大東小学校だより第1号 R7.4.18 文責：校長

自分を大切にする 人を大切にする ふるさとを大切にする



令和3、4年度に教頭として勤めて以来2年ぶりに大東小学校に帰ってきました。これから、いろいろとよろしくお願ひします。

さて、令和7年度が無事にスタートしました。4月7日(月)の新任式で新たに8名の先生方をお迎えし、4月11日(金)の入学式では1年生11名の入学をお祝いしました。

今年度は、児童60名、職員18名、PTA戸数44です。「元気」「やる気」「思いやり」を目指すことには変わりありません。今年度も、「健」つよく、「正」ただしく、「和」なかよく を合い言葉に、大東小学校の教育活動を進めてまいります。また、始業式と入学式で児童に

「自分を大切にする、人を大切にする、ふるさとを大切にする」

というお話をしました。これからも児童や先生方に、自分のために、人のために、ふるさとのためになることを考え、行動できるようにいろいろと働きかけようと考えています。そして、子どもたちが自分のためにたくさんいいことをしてくれることを期待しています。

昨年度は創立150周年記念式典を地域、保護者のご協力のおかげで盛大に執り行うことができました。今後も、歴史と伝統のある大東小学校で学ぶこと、教えることを誇りに、児童も職員も頑張っていきます。引き続き、保護者の皆様、地域の皆様のご協力をよろしくお願ひいたします。

★ご入学おめでとうございます★

4月11日(金)に新1年生11人の入学式を執り行うことができました。6年生が全員で学校のことを紹介してくれました。おかげで1年生も小学校生活が楽しみになったことでしょう。1年生のみなさん、これから、お兄さん、お姉さんや先生方と一緒に楽しい学校生活を送りましょう。



※ 裏面もご覧ください。

★交通安全教室★

15日(火)に交通安全教室がありました。交通安全協会の方に来ていただき、自転車の乗り方や横断歩道の渡り方について話をしていただきました。命を守るためにヘルメットをかぶることや自転車の安全な乗り方についてDVDを見て、いろいろなルールについて学ぶことができました。その後、横断歩道の渡り方をみんなで学習しました。自分の命を自分で守るための大切な学習になりました。



★1年生の給食が始まりました★

17日(木)から1年生の給食が始まりました。小学校で最初のメニューはチキンカレーと温野菜でした。1年生のみなさんおいしかったですか。これから好き嫌いをせず、たくさん食べてよく運動し、よく勉強しましょう。



★14日(月)下校について★

14日(月)は4~6年生の下校直前にお迎えのお願いをしましたが、迷惑をおかけしました。今後も、雷等の心配がある場合は急なお願いをすることもあります。安心メールをこまめにご確認いただけますとありがとうございます。また、朝、登校する際にも急な悪天候で心配な時には学校にご連絡ください。命を守る行動を第一でお考えください。学校も方が一のことまで考えて判断しますので、ご理解とご協力をよろしくお願いします。

★航空自衛隊の方がいさつ運動★

来週、月、水、金に航空自衛隊の方が正門下で挨拶運動をされます。7、10、11月にも実施予定です。日頃から、立っていただいている地域の方も含め、感謝の意味を込めて、大きな声で挨拶しましょう。

★ホームページにも掲載★

学校生活の様子はホームページにも随時、掲載していますので、ぜひご覧ください。

【4月後半~5月の行事予定】

○4月後半*

21日(月)体力テスト(～25日)
家庭訪問(～24日)

23日(水)甘藷植え付け
尿検査1次(～24日)

25日(金)結団式・歯科検診

27日(日)参観日・PTA総会

28日(月)心臓検診(1年)

○5月

2日(金)振替休業日(27日分)

7日(水)租税教室(6年)

8日(木)心のアンケート

9日(金)教育相談

12日(月)色覚検査(4年)

13日(火)内科検診

14日(水)耳鼻科検診(1・3・5年)

避難訓練

【風水害引き渡し訓練】

15日(木)運動会予行

尿検査2次

23日(金)振替休業日(24日分)

24日(土)授業日、運動会準備

25日(日)運動会

26日(月)振替休業日(25日分)

29日(木)SC来校

*毎月0【ゼロ】のつく日は、家読・ノーメディアデー